

Liebes Tagebuch...

Von Yuni

Kapitel 7: Special 1!

Okey.....hi leute^^ sry dass ich mich schon länger nich mehr gemeldet hab.... bin auch mit x3_Crazy_Chloe_x3 fleißig am schreiben....

naja und ich bin von meiner freundin angewiesen worden, mal was kleines reinzustellen. sie hat demletzt angefangen eine eigene FF zu schreiben, über den alltag eines mädels, und ich finde sie kann echt gut schreiben. ich möchte hier gerne den Prolog on stellen, der so ziehmlich das thema der FF veranschaulicht....es ist so ein Psycho-Gelabere wie meine Freundin das gerne nennt^^ wollte halt mal wissen, ob dass denn ankommen würde, und ob ich halt auch noch anfangen soll die FF von ihr hochzustellen....wäre nett wenn ihr mir bescheid geben würdet!!

BYE UND DANKE FÜRS LESEN!

Sakura08

~~~~~  
~~~~~

Was passiert wenn du aufhörst zu denken und einfach handelst? Was passiert wenn du dein Leben nicht von anderen bestimmen lässt, sondern es selbst lebst? Was passiert dann? Wird alles besser? Oder holen dich die Folgen deines Handelns irgendwann wieder ein?

Doch sind es nicht genau diese Gedanken die dir dein Leben wegnehmen? Sind es nicht diese Gedanken die dich zu der Entscheidung zwingen ob du leben oder funktionieren willst? Wenn du lebst hörst du auf zu funktionieren und wenn du funktionierst vergisst du zu leben. Also ist es besser zu funktionieren und dadurch keinen zu belasten oder ist es besser zu leben und deine Gefühle zu zeigen? Bevor du diese Frage nicht für dich geklärt hast, hast du keine Ahnung!

Mein Leben ist kompliziert, und keiner kann mir helfen! Ich muss es selbst regeln und in den Griff bekommen! Ich muss s selbst sehen wie ich damit klar komme! Mein größtes Problem ist, dass mich niemand versteht!
Ihr denkt alle ich bin stark, ihr denkt alle ich bin eine sehr starke Persönlichkeit, die

nichts aus der Bahn werfen kann! Ich habe in euren Augen das perfekte Leben! Doch ihr täuscht euch! Ihr denkt ich kann bei euren Problemen nicht mitreden, weil ich keine Ahnung habe wie es ist Probleme zu haben. Ihr unterschätzt mich und lasst euch von meiner Fassade täuschen! Ihr könnt euch keinen Vorwurf machen, denkt ihr, weil ihr mich fragt was los ist? Doch was soll los sein?! Ich weiß es nicht!!! Tut mir leid, dass ich keine „normalen“ Probleme habe, tut mir leid, dass ich so bin wie ich bin, tut mir leid, dass ich eure Zeit verschwende und vor allem tut es mir leid, dass ich existiere! Doch dafür kann ich nichts! Ich hatte kein leichtes Leben, nein, und ich werde es auch nie leicht haben! Doch ihr versteht mich nicht! Ihr versteht mich einfach nicht! Habe ich mal ein „normales“ Problem seht ihr nur das Problem nicht den Sinn dahinter! Ihr löst das Problem doch ihr heilt nicht die Wunde! So war es schon immer, so wird es immer sein! Ich habe nicht länger vor eure Zeit zu verschwenden, ich höre auf zu fragen wieso? Und warum? Ihr habt die Narben gesehen aber nicht die Wunde! Ihr habt die Wahrheit gesehen aber die Augen vor der Realität verschlossen! Damit steht für mich fest ich höre auf zu leben und fange an zu funktionieren! Der letzte Versuch euch die Realität zu zeigen hat nicht funktioniert, das zeigt mir dass ihr sie nicht sehen wollt!

Also fragt euch ein letztes Mal: was passiert wenn du anfängst zu leben und aufhörst zu denken? Was passiert wenn du aufhörst zu leben und anfängst zu funktionieren?

Wird mich jemand vermissen?